
 

Vous êtes invités à la soirée Fovahm’ily    

 
Quand ?           Le jeudi 28 novembre à 18h00  
 
Où ?  Au CERM à Martigny.  
 

Fovahm’ily, c’est quoi?   
C’est le nom des rencontres organisées par la Fovahm 

pour réunir toutes les personnes de la Fovahm 

et toutes les personnes proches de la Fovahm 

 

Ces rencontres servent à :  

• partager des informations importantes 

• répondre à vos questions 

• réfléchir et discuter 

 

De quoi on va parler ? 
• les nouveautés sur l’avenir de la Fovahm  

• les résultats des recherches «Être chez soi» et «Mon salaire» 

 
Vous pouvez vous inscrire jusqu’au 14 novembre : 

• avec ce QR Code 
• par internet www.fovahm.ch/fovahmily 
• ou par téléphone 027 743 21 50 
 

Vous pouvez demander de l’aide à votre MSP ou vos éducateurs. 

CERM 


